



## Ministro Carlos Montes entrega las 260 viviendas del proyecto “Sol Poniente de Melipilla”

### Description

El Ministro de la Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, junto al Delegado Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, la alcaldesa de Melipilla, Paula Garate, el diputado Raúl Leiva, y otras autoridades de la comuna, hizo entrega a 260 familias, la tan esperada casa propia del proyecto habitacional “Sol Poniente de Melipilla”, viviendas de 55.48 mts<sup>2</sup>, de tres dormitorios, un baño, cocina, living-comedor y logia, con un sistema de circulación de aire y envolvente térmica, y ventanas de termopanel.

En la ocasión, el Ministro señaló “este es un motivo de orgullo para todos, que vamos avanzando en que más familias puedan acceder a la vivienda propia, quienes tienen mucha necesidad de vivienda por las condiciones que se vive, además que se van mejorando las características y condiciones de vida” agregando “lo fundamental, es cómo lo haga la propia comunidad para desarrollarse. Es muy importante que se preocupen de construir condiciones para vivir juntos, y eso no llega sólo, es la propia comunidad que debe hacerlo y con apoyo de organismos estatales, particularmente el municipio. Donde vivimos, tenemos que integrarnos como comunidad, porque es la única forma de construir mejor calidad de vida para los niños, los mayores y todos”.

El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, detalló que “son más de 700 personas que van a vivir en este conjunto habitacional, en 260 casas y departamentos, precisamente son 132 casas y 128 departamentos, de los cuales hay que destacar que el 90% de las propietarias son mujeres, y de este 90%, el 40% son jefas de hogar, lo que no es menor, porque genera impacto social, sobre todo también en acortar las brechas de igualdad de género”.

Finalmente, la dirigente social, Carolina Mella, expuso que las familias esperaron cuatro años por la vivienda “Fue un proceso largo, en pandemia. Algo muy fundamental fue el trabajo de la EP (Empresa Patrocinante), en la confianza que tuvieron en nosotros sin conocernos. Son 260 familias y como decía el Ministro, el 90% son mujeres, y 40% son dueñas de casa. Estamos contentos y hay muchas familias que se vienen a vivir hoy en la tarde. Muchos de nosotros esperamos demasiado como para esperar más” destacando que dentro del proyecto hay dos departamentos para personas con discapacidad, y dos para personas con movilidad reducida.

El Maipo

**Date Created**  
Enero 2025